### 久米島町立久米島西中学校 学校だより

## 第23号 令和2年12月7日

11月21日(土)から開催された、那覇地区新 人大会、強化大会に参加した各部活の部員の決 意を紹介します。発刊が遅れましが、選手の気 持ちを感じて下さい。大会後の感想も連載して いきます。来年度の那覇地区夏季総体にしっか り繋げられるように支援していきたいもので

### [サッカー部]

私が今回の大会で頑張りたいことは、落ち着 いてボールを回すことです。前回の大会では、 上手くボールを回せず、すぐに取られていたので、今回の大会ではボールを持っても落ち着い て、出来るだけ速くボールを回せるようにした いです。また、前回とは違い、勝っても負けて も3試合はするので、悔いの残らないように自 分のベストをつくせるように頑張ります。

1年 佐々木花

私は、那覇地区大会で頑張りたいことが2つあります。1つ目は、相手にプレッシャーをかけに行くことです。私は、那覇地区大会に向けての練習をしてきて、相手にプレッシャーをかけることが課題でした。まだ克服出来ているようによるでしている。 にしたいです。2つ目は、点数を取りに行く とです。前回の大会で点数を取ることが出来ずに負けたので、その悔しさをバネに点数を取っ ていきたいです。 1年 糸数凪沙

今回の大会で、僕が頑張りたいことは、今ま で練習したことを出し切ることです。しっかり とパス回しをしたり、声出しをしたりして行き たいです。また、自己の目標である攻守共に全 力で頑張ることをしっかりと出来るようにした いです。1勝できるように1戦1戦集中したい 1年

今回の大会では、1年生と2年生だけで、夏 の大会とは違いますが頑張りたいです。目標は、 1勝することです。どんな相手にも真剣に、今 までの練習の成果を発揮していきたいです。 んなで頑張り、応援も頑張っていきたいです。 2年生のサポートも頑張りたいです。

1年 上間帆純

練習したことを発揮できるように頑張る。また、自分はフォワードとして試合に出るので1 点を決めれるように頑張る。 1年

試合に出て、いいパスやプレーが出来るよう にしたいです。また、試合に出れない時には、 応援を頑張りたいです。 1年 小野覇空真

僕が、この大会で頑張りたいことは2つあり ます。1つ目は、キーパーとしてゴールを守り なるべく失点をしないようにすることです。2 つ目は、この大会でチーム皆と楽しく協力して 大会に臨む事です。久米島西中学校の代表とし

大会とは、今までの練習の成果を発揮する場。 そして、今の自分の実力を知る良い機会と考え てます。なので、僕の目標は大会のために支援 してくれた親への感謝の気持ちを持ち、今まで の練習の成果を充分に発揮することです。チー ム全体に迷惑をかけないよう、忘己利他の気持 ちを忘れず挑みたいと思います。1年

### [女子バレーボール部]

私は、キャプテンとして声を人一倍大きく出 ことやコート内の雰囲気を良くするために常 に周りを見ることを意識していきたいです。声 出しは、どのチームにも負けないように自信を 持っていきたいです。また、挨拶・感謝の気持 ちを忘れずプレーしたいです。

3年生が引退し、1年生だけの初めての大会で、ちゃんと良いプレーが出来るだろうか、サーブをミスせず決めることが出来るだろうか不安はたくさんありますが、試合に出るからには 「サーブが入るかな」という気持ちではなく「サ ーブを絶対決める」という気持ちで自信を持ってプレーしたいです。サーブカットなど、まだ まだな部分があるので一日一日の練習を大切に していきたいです。私たちの目標「1勝」に向 かって頑張って行きます。

キャプテン 1年 宮里玲

私は、初めて大会に行くので、皆の足を引っ 張らないようにしたいです。また、試合に出る ことがあれば、一本一本大切にして点が取れる ようにしたいです。 1年 山城佳音

女子バレーボール部は、3年生が引退して1 年生だけでの初めての大会なので、先輩に教え てもたったり日々練習してきた事を全力で発揮 できるように頑張りたいです。また、サーブも 1年 一本一本を取りたいです。 上原来愛

初めての1年生だけの大会で頑張りたいこと は、練習の成果を発揮し、1勝できるように全 力で頑張りたいです。また、サーブを1本でも多く入れ、ボールを1本でも多く拾い、声出し を頑張りたいです。 1年 赤嶺梨寿夢

初めての大会なので、皆と協力してプレーが 出来るようにしたいです。また、声出しやサー ブを意識して頑張っていきたいです。

1年 宇江城さくら

初めての1年生だけの大会で緊張しますが、 練習した成果を発揮できるように頑張ります。また、皆と協力して楽しくプレー出来るように 頑張ります。声出しやサーブをミスしないよう バレーを楽しんじファーした. らの応援よろしくお願いします。 **1年** 

長峯彩心

大会で頑張りたいことは、声出しと考えてプレーすることです。初めての大会ですが、自分 なりに頑張って自分の目標に近づけるようにし たいです。チームの目標は、1勝することです。 大会に向けてもっと頑張ります。

與那嶺結愛

今回の大会からは、1年生だけなので、今ま 今回の人気からは、1年生にりないと、っては、 で練習したことは、大会で実践できるブレンにたいです。ボールが強くても、レシーブにラリーきたいです。また、サーブはミスせずにラリーを続けることが出来るように頑張ります。試合の他にもラインはボマンとなるもぬったいは、 たちに迷惑をかけずに大会を終えたいけど、 番は真剣に楽しみながらプレーしたいです。

> 1年 宮城珠里

女子バレーボール部は、3年生が引退して1 年生 10 人になりました。 2 年生がいないので 全部自分達でこなさなくてはなりません。入部 して間もないメンバーで初めてコートに立ちま す。すごい不安と緊張でいっぱいです。でも、 先輩に教えてもらった事、先生に教えてもらっ た事、友達に教えてもらった事を思い出し、 分が出来る事、チームのために役立てることを 全力で頑張りたいです。初めてコートに立ちますが、コートに立たせてもらっている事、大会 に行かせてもらう事に感謝してチームの皆で協 力し、全力で頑張ります。 1年

悪天候ではあったが、無事終了した運動会。 中学校初の運動会をどの様に感じたのか、1年 生の感想を掲載します。

中学生になって初めての運動会は、曇りの中 コロナ対策をしながら出来ました。エイサーの 時は、原稿を覚えてアナウンスすることが出来 ました。緊張して1回間違えたけど最後まで言 うことができました。今回の運動会は良かった です。 1年1組 仲村陵磨

中学生になって初めての運動会で頑張った事は、学年演技のビリージーンです。最初は全然 踊れなかったけど、体育の授業でたくさん練習して出来るようになりました。また、4曲のエイサーもしっかり覚えて踊ることが出来まし た。今回は、雨が降ったけど、楽しんで参加す る事が出来たことが良かったと思います。

運動会を終えて思ったことは、中学校の初め ての運動会で、かなり心に残ったかなと思いま した。コロナの中でやっと出来た運動会で全力 を出せたので良かったと思います。次は、午後 まで出来たら良いなと思いました。

1年1組 山川大知

中学校の初めての運動会で、ちょっと緊張したけど楽しかった。また来年も頑張りたい。リ レーが楽しかった。 1年1組 久手堅凜人

運動会で思い出に残ったのは2つあります 1つ目は、学年演技の「ビリージーン」が成功 できて良かったことです。その中でも、創作部分に苦労したけど、ちゃんと出来て良かったです。2つ目は、学級対抗リレーで3位になった ので良かったです。練習では、2組に負けたけ ど、走順を変えて放課後練習したので、それが 結果につながって良かったと思います。

1年1組 渡慶次凜夏

学年リレーや演技、エイサー等、午前中では あったけど、とても楽しい運動会になりました。 コロナでほとんどの大会が中止になっている中 で、運動会が出来て、とても幸せだと感じました。僕は、特にエイサーを頑張りました。4つ のエイサーを覚え、踊ることが難しかったです。

1年1組 本永裕貴



- ○第20回久米島まつりポスター画 最優秀賞 内間莉麗(2年) 優秀賞 仲宗根百花(3年)糸数逸晴(3年)
- ○実用英語技能検定 準 2 級 **長浜麗琉**(3年) **眞境名姫愛**(3年) 安里望音(2年) 3級
- ○第57回読書感想文・感想画

那覇地区コンクール

- 課題読書の部 ・読書感想文 又吉乃亜(2年) 優良 佳作 新垣ひいろ(2年)
- 自由読書の部 ・読書感想文

古見友音(2年) 内間莉麗(2年) 優良

仲地真桜(2年)

国吉愛依華(3年)真栄田和斗(3年) 佳作

與那嶺結愛(1年)

# 事。

○教育相談 ○県立高校一般入学願書受付 ○全体朝会(表彰) ○県立高校志願変更申し出 ○1・2時味示가(数・抜8・社) (国・理・音) (体・英・美)

(体・英・美)

〇入学説明会 ○「県立高校願書的付・融順 ○学力定着状況調査 まなびの確かめ ○校内美化作業 ○全体朝会(校長講話)

※全体清掃(トレパン登校)

2月2日(火)・4日(木) 3日(水)~4日(木) 4日(木) 9日(火)~10日(水) 9日(火) 10日(水) 12日(金)

15日(芦) 17日(水)~18日(木) 18日(木)~19日(金) 21日(日) 25日(木)

3日(水)・10日(水) 16日(火)・24日(水)